

Que vois-tu?

Description

2 Corinthiens 4:11-18.

Dans les années 1990, il y avait une mode appelée « Magic Eye ». Développées par un ingénieur, un artiste 3D et un programmeur, les affiches Magic Eye étaient des illusions d'optique populaires, appelées autostéréogrammes, conçues pour créer une image 3D lorsqu'elles étaient observées d'une manière spécifique. Si vous regardiez là ? image correctement, vous verriez une image tridimensionnelle qui avait écriture « cachée » dans le motif bidimensionnel. Beaucoup de gens contemplaient ces images et découvraient les perles cachées. Cependant, tout le monde (moi y compris) ne pouvait pas les voir.

La vie peut parfois ressembler à une image de là ? il Magique : ce que nous voyons devant nous n'a pas de sens et nous nous efforçons de voir ce que Dieu traverse Son Esprit et Sa Parole. Le monde dit que ce que nous voyons est ce que nous obtenons (et cela peut être vraiment horrible). Dieu dit que ce que nous devons voir est invisible à ? c'est éternel : « Ainsi, nous fixons nos yeux non pas sur ce qui est vu, mais sur ce qui est invisible, puisque ce qui est vu est temporaire, mais ce qui est invisible est éternel » (v. 18).

Le monde qui nous entoure peut être décourageant. Nous pouvons être lassés et tentés de perdre courage. Dieu, cependant, nous appelle à fixer nos yeux sur Lui pour voir là ? espoir que nous avons.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créé

2025/12/27